

Verkehrsunfälle im Stadtgebiet

Rietberg. Im Einmündungsreich Rathausstraße/Im Ennebutt in Rietberg kam es zu einem Zusammenstoß zwischen einem VW und einem Mofa-Fahrer, der Mofafahrer wurde dabei leicht verletzt. Ein weiterer Verkehrsunfall ereignete sich in Neuenkirchen im Einmündungsbereich Andreastraße/Am Semnebach. Dort stießen ein Auto und ein zwölfjähriges Kind, das zusammen. Das Kind wurde bei dem Unfall leicht verletzt. Der Schaden an den Fahrzeugen ist ebenfalls leicht.

Beim Sommerfest der Deutschen und Türken in Rietberg gab es auch wieder zahlreiche Leckereien aus beiden Ländern.



Deutsch-türkisches Buffet war wieder die Attraktion

Rietberger Kontaktgruppe feierte wieder bei strahlendem Spätsommerwetter – Infos auf dem Wochenmarkt

Rietberg (gl). Die Sonne strahlte wie „ohnt, als die deutsch-türkische Kontaktgruppe kurzlich ihr jährliches Sommerfest veranstaltete. Drei Jahre besteht die Gruppe nun, und zum drittenmal konnten Mitglieder des Vereins zusammen bei herrlichen Spätsommerwetter feiern.

Nachdem man im vergangenen

Jahr ein großes, öffentliches Fest in der Südstadt schule organisiert hatte, entschied man sich dieses Jahr angesichts der zahlreichen anderen Feste am Ort für ein kleineres, eher intimes Fest in der Dafhorstschule.

Die Attraktion war wieder das nun schon traditionelle deutsch-türkische Buffet, besonders die meist sehr aufwendig zubereiteten türki-

schen Fleischspezialitäten fanden allgemeine Bewunderung. Die Betreuer der Hausaufgabenhilfe ließen die Jüngsten auf dem Rasen Tau ziehen, um die Wette laufen, Ball spielen, während ein Sazspielendes Geschwisterpaar aus Bielefeld zu Reihentänzen ermunterte. Verschiedene Aktivitäten des Vereins riefen ein Infostand in Erinnerung. Er soll heute auf dem Wochenmarkt einem größeren Kreis zugänglich gemacht werden. Gerade angesichts des steigenden wirtschaftlichen und politischen Drucks auf die türkischen Mitbürger will die Gruppe zu gegenseitiger Aufgeschlossenheit und Toleranz ermutigen.

Altpapier-Aktion

1983

Rietberg. Heuer des Deutschen Roten Kreuzes Rietberg nehmen am Samstag, 1. Oktober, wieder Altpapier entgegen. Der Erlös aus den monatlichen Altpapier-Aktionen wird zwischen dem Kolpingsbildungswork und dem DRK geteilt. Zwischen 8 und 12 Uhr stehen an folgenden Stellen im Stadtgebiet Container bereit: In Bokei auf dem Parkplatz vor der Zweigstelle der Sparkasse, in Druffel auf dem Parkplatz an der Kirche, in Neuenkirchen auf dem Parkplatz Diekamp, in Rietberg auf der Gollmerschen Wiese, in Varensell auf dem Parkplatz am Kloster und in Westerwelle auf dem Parkplatz am Jugendheim. Die Bevölkerung wird gebeten, ihr Altpapier nicht in die Mülltonne zu werfen, sondern es den caritativen Organisationen zur Verfügung zu stellen.